

夏休み

大切なことは、
「できる」「できない」ではなく、
「やるか」「やらないか」である!

・練習では上手いかわからないこともあったけど、本番では声も気持ちも1つになって、団結力が高ま嬉しかったです。今後の学校生活でもがんばりたいです。

(2-1 西岡俊亮)

・今まで色々な課題とぶつかり、なかなかうまくいかない日もあったけど、当日に1組の力を全力で発揮することができました。また、実行委員としての仕事も新鮮で、充実した運動会となりました。いい経験をすることができました。(2-2 加藤唯夏)

・みんなで力を合わせ、アドレナリン全開の運動会ができて良かったです。

(2-3 福田裕太)



・自分の至らないところが多々ありましたが、後悔の残らない楽しい運動会ができたのは、ここまでついてきてくれたクラスの皆の力があってだと思います。クラスの皆、ありがとう。

(2-2 大久保正太郎)

・あまり良い結果ではなかったが、クラスのみならずと団結して取り組めたことは楽しくて、何よりもクラスの仲が深まったと思う。今回のことを生かして、合唱コンクールでも頑張りたいと思う。

(2-2 渡辺琴音)

・運動会が苦手な人も得意な人も、クラス一団となって楽しめたと思います。コロナで大変な中、運動会が開催されてうれしかったし、とても楽しかったです。

(2-4 本橋陸)

新しい運動会 (実行委員から)

・運動会本番では、今までの記録を越して3組が1つにまとまり、勝ち取った3位はとてうれしかったです。3組のみんなと宇賀神先生と福田君の支えがあって、頑張ったと思います。ありがとうございました。

(2-3 内堀桜空)

・私は、新しい運動会で「仲間と協力する大切さ」を学ぶことができました。うまくクラスがまとまらないときは、みんなで声を出して盛り上げたり、励ましあいながら一生懸命頑張りました。(1-4 山本葵)

・5組のみんなで優勝できてすごく嬉しかったです。毎日一生懸命協力して練習してきて、本当に良かったと思いました。最高の思い出ができ、とてもいい経験になりました。この経験を今後の学校生活に生かしたいと思います。(2-5 野口遥斗)

・実行委員になったばかりのときは、うまく運動会が進められるかとても不安だったけれど、1つ1つの仕事に責任を持って、全力で取り組めたことができました。今までになく本気になれた、最高の運動会でした。

(2-5 関口奈桜)

教育実習終了



菅木先生



服部先生

3週間という短い間でしたが、本当にありがとうございました。初日はとても緊張していましたが、2年生の皆さんとコミュニケーションを重ねることで有意義な実習にすることが出来ました。2年生の皆さん、感動をありがとう! (服部真仁)

3週間本当にありがとうございました。体育で全クラスと関わって様々なことを話し、授業が出来て良かったです。毎日が楽しかったです! この先何かの壁に当たることもあると思いますが、皆さんなら必ず乗り越えられます。運動会で見せたパワーを持っているなら大丈夫です。これからも頑張ってください。遠くから応援しています。(菅木恵介)

※この学年だよりには、生徒の名前や写真等が掲載されていますので、取扱にはご注意ください。(文責:木口)